

cargué al Lic. Garrido, Secretario de Estado de Educación Pública y Bellas Artes, para que se entrevistara con usted, a fin de ponerse de acuerdo sobre la participación del Gobierno en la celebración de ese evento.

El Secretario Garrido me ha informado que se llegó a un convenio respecto de esta participación, la cual consistirá principalmente en un acto de ofrenda floral sobre la tumba de don Emiliano y en la asistencia del personal de las es-

cuelas a los otros actos, a más de la contribución que aportarán diferentes organismos oficiales.

Me es grato suscribirme del Maestro y del ilustre Presidente de la Academia de la Historia, con

Dios, Patria y Libertad.

M. de J. Troncoso de la Concha.

A C A D E M I C A S

CLIO

Con la edición bimestre de esta revista, a la cual corresponde el número 51, se inicia un nuevo año de su circulación dentro i fuera del país. Es el año X de sus ediciones bimestrales. Su circulación en el extranjero había crecido desde ochenta ejemplares, en los dos primeros años, hasta trescientos veinte en el octavo año. La espantosa guerra, asoladora i desoladora como nunca, ha impedido o dificultado el envío de ejemplares a varios países de Europa. Ello, sin embargo, no ha disminuido el número de los mismos. Mas de trescientos veinte se remiten, a todos los países del Continente Americano i a varios de los insulares del Archipiélago Colombino. El canje a aumentado; pero aún mas ha aumentado el envío de nuestra revista a las diversas instituciones sociales i culturales en reciproco intercambio de obras científicas i literarias.

Con esas credenciales continúa la revista Clio, órgano de la Academia Dominicana de la Historia, sus faenas de civismo i de cultura al servicio i en honra de la Patria.

ARCHIVO.

El "Boletín del Archivo", en su última edición del año anterior, dedica algunas líneas editoriales al progreso incesante de sus faenas i sus adquisiciones a partir del traslado del archivo al edificio que le sirve de local i de oficina. Como prueba cita la nueva organización i la adquisición de obras históricas de gran valía.

Nos place consignarlo así en estas líneas i agregar un testimonio de evidencia: la presentación i el contenido de las ediciones bimestrales del "Boletín del Archivo" en 1941.

HEMEROTECA.

En el año 1941 hubo un aumento, mui satisfactorio, en el canje de CLIO con diversas revistas i boletines de valioso contenido. Estos periodicos incertan en sus páginas estudios, ensayos, i selecciones sobre temas históricos, filosóficos, científicos, políticos, de crítica i de bellas artes.

Enseguida se citan algunos dignos de mención honorífica. De la Argentina: "Itinerario de América", "Revista Cordova", "Unión Hispano-Americana Oceánica". De los tres más interesantes —"Carácter", "América", "Informaciones Argentinas"— no se reciben, desde 1940, los dos primeros.— Del Brasil: "Revista das Academias de Letras" i "Planalto". El segundo es un periódico quincenal ilustrado.— De Colombia: "Mundo Austral" i "Boletín de Historia i Antigüedades". Este boletín es órgano de la Academia Colombiana de Historia.— De Cuba: "Anales de la Academia Nacional de Artes i Letras": 1940 a 1941. "Revista de la Asociación de Viajantes de Comercio".— De España: "Revista de Indias".— De Estados Unidos de América: "Selecciones del Reader's Digest", "Indias At Work" i "En Guardia": Para la Defensa de las Américas. Es una revista mensual ilustrada con cuanto concierna a la guerra.— De Guatemala: "Boletín de Museos i Bibliotecas".— De México: "Jus", revista de Derecho i Ciencias Sociales, "Divulgación Histórica", "Revista Iberoamericana" i "Boletín Indigenista".— Del Perú: "Peruanidad", organo Antologico del Pensamiento Nacional.— De El Salvador: "Ateneo". Revista del Ateneo de El Salvador.— De Puerto Rico: "Revista del Ateneo" i "Criterio Universitario".— Del Uruguay: "Mentor" revista ilustrada.

